

Toni Haßmann: Geglücktes Unternehmer-Debüt in Herford

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Sonntag, 06. Februar 2011 um 20:27

Herford. Zum Abschluss des 3-Sterne-Turniers in Herford war Tony Haßmann beim ersten Auftritt als Unternehmer erfolgreich: Er gewann den Großen Preis.

Ein besseres Debüt als selbständiger Unternehmer hätte sich Tony Haßmann nicht wünschen können: Er gewann in Herford zum Abschluss des einzigen Drei-Sterne-Hallenturniers in Ostwestfalen den Großen Preis und als Prämie 2.500 Euro. Haßmann, 35, siegte auf Contact van de Heffinck im Großen Preis, im Stechen war er 17 Zehntelsekunden fixer als der ebenfalls fehlerfreie Florian Meyer zu Hartum vom Gastgeberverein „von Lützwil Herford“ auf Chicofina. Als Dritte mit ebenfalls "sauberer Jacke" kam die viermalige deutsche Meisterin Eva Bitter (Münster) auf Perigueux in die Wertung.

Auf den nächsten Plätzen landeten Mariam Schneider (Herford) auf Aschenputtel, Karin Ernsting (Rulle) auf Amity und Michael Symmangk (Herford) auf For Fun, sie alle hatten einen Abwurf in der Entscheidung.

Tony Haßmann stellte sieben Jahre lang Pferde des Gestüts des früheren deutschen Spitzenreiters und Gestütsbesitzers Hendrik Snoek (Münster-Wolbeck) vor, seit Anfang des Jahres unterhält der dreimalige deutsche Derbysieger und 24-Malige Nationen-Preis-Reiter als Untermieter beim Deutschen Olympiadekomitee (DOKR) in Warendorf einen eigenen Stall mit 15 Pferden.